

Lierre terrestre *Glechoma hederacea*



Tout comme le Lierre, le Lierre terrestre est une espèce envahissante, mais moins longue et demeurant près du sol, ses tiges rampantes, s'enracinant aux nœuds, ne se redressant que pour offrir au regard de petits verticilles de fleurs bleu-violet tachées de pourpre, à deux lèvres très allongées. La tige rampante ou montante de cette Labiée porte des feuilles réniformes-arrondies à cordiformes, avec un bord crénelé ; leur face supérieure est brillante, leur face inférieure est rougeâtre et matte. Des racicules se torment aux nœuds de la tige. Aux aisselles des feuilles naissent de faux verticilles pauciflores (2-3 fleurs). Ses tiges mesurent de 10 à 50 cm.

Distribution : Europe; très fréquent dans tous les pays. Prairies, pâtures, forêts humides de feuillus et de marais, murs et rives, jadis employée comme plante médicinale contre les blessures et les inflammations respiratoires.